

La gazette du Quartier Saint-Georges

REVUE TRIMESTRIELLE N° 6 - AVRIL - MAI - JUIN 1999

EDITORIAL

Le devoir de Mémoire

Dans vingt ans, dans dix ans, restera t-il encore des témoins, des vétérans qui pourront transmettre à leurs petits enfants ce qu'ils ont souffert eux-mêmes ou ce qu'ils ont vécu dans les sombres années de l'occupation et de la guerre ?

Nous sommes de moins en moins nombreux à pouvoir parler du courage des maquisards, de la joie et du soulagement qui ont suivi le débarquement du 6 juin 1944.

C'est pourquoi nous avons, de plus en plus, le devoir de transmettre ce que nous en savons, ce que nous avons vu et retenu.

Bien sur, il y a les livres, les musées (le musée de la résistance rempli très bien cet office), mais rien ne vaut le contact et la communication directe avec des jeunes, et l'échange verbal.

C'est à ce travail de rappel du passé que se livrent actuellement trois lycéens de la classe de seconde de Camille Claudel : Elise, Michelle et Yann. Ils ont 17 ans et s'intéressent à l'histoire locale dans la période de la libération de Blois. Aidés par leur professeur d'histoire, Monsieur Gémard, ils travaillent sur la vie des résistants qui ont légué leur nom aux rues de notre quartier : le Commandant Judes ; Bernard Mazille ; Lucien Jardel ; etc...

En effet, désert en 1944, ce quartier couvert de vignes, de cultures, a été le théâtre de violents combats entre les allemands fuyant la ville et les résistants quittant leurs maquis.

Je suis heureuse d'avoir trouvé auprès de ces trois jeunes, intérêt, curiosité pour cette période, et d'avoir ainsi, de mon mieux rempli ce que j'appellerai un devoir de Mémoire.

L'actualité est malheureusement là pour nous rappeler que la liberté dont nous jouissons aujourd'hui est fragile.

Lorsque la guerre est à notre porte, nous nous devons de jeter un regard sur notre passé pour préserver ce qui est le plus cher, la Paix et la Liberté.

Line Verniol / Patrick Berlot.

Infos Brèves Infos Brèves Infos Brèves Infos Brèves Infos Brèves Infos Brèves Infos Brèves Infos

Suite aux démarches de l'Amicale, les services techniques municipaux ont aménagé une place de stationnement réservé aux bus T.U.B rue du commandant Judes. Cet aménagement permettra désormais aux conducteurs d'accéder aux toilettes qui leur sont réservées sans endommager le trottoir avec leur véhicule.

Rue Albert 1er, la mise en place d'un nouveau revêtement sur la chaussée a mis un terme à la première tranche de travaux d'évacuation des eaux usées.

Rue Jacques Juteau, l'Amicale a fait procéder (*à ses frais*) au nettoyage de la grande parcelle de terrain qui appartient à la Société Jacques Gabriel. Cette dernière nous a en effet donné l'autorisation (*autorisation provisoire en attendant d'y édifier peut-être quelques constructions ultérieurement*) de l'utiliser comme terrain de jeux. Il pourrait notamment servir de terrain de foot.... alors à vous de jouer !!!

Nous vous rappelons que l'utilisation de tous les terrains comme aires de jeux se fait sous l'entière responsabilité des parents. En aucun cas, ni le propriétaire du terrain, ni l'Amicale du quartier Saint-Georges ne pourraient être tenus pour responsable en cas d'accident.